



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

## Pressemitteilung

### Registrierungsaktion in Tamm

**Tübingen/ Tamm, 02.08.2016 – Die 28-jährige Nicole aus Tamm hat Blutkrebs und ihren passenden Stammzellspender gefunden. Doch da viele andere Patienten noch auf ihren „genetischen Zwilling“ warten, haben sich 287 Menschen am Sonntag, den 10.07.2016 im Bürgersaal Kulturzentrum Tamm als potenzielle Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Darüber hinaus wurden insgesamt 17.715 Euro an die DKMS gespendet.**

Nicoles Eltern sind unglaublich dankbar: „Das was hier stattgefunden hat war so großartig, dass wir es immer noch nicht fassen können. Ohne das ehrenamtliche Engagement von Nicoles Freunden, aber auch vieler bis dahin unbekannter Menschen, wäre es nicht möglich gewesen 287 neue Spender zu mobilisieren.“ Auch Nicole war gerührt von der großen Anteilnahme und bedankte sich via Facebook bei allen Unterstützern. Sie hat am 6. Juli „ihre“ neuen Stammzellen erhalten und es geht ihr im Moment den Umständen entsprechend gut. Leider darf sie aufgrund der Infektionsgefahr ihre kleine Tochter Anna nicht bei sich haben. Nicole hat mit verschiedenen Abwehrreaktionen des Körpers zu kämpfen. Diese entstehen nach der Transplantation, da sich der Körper des Patienten erst nach und nach an die fremden Stammzellen gewöhnen muss. Nun hoffen alle gemeinsam, dass die Stammzellen schnell ihre Aufgabe übernehmen und sich die Blutwerte wieder bessern. Nicoles größte Motivation ist es, ihre Tochter wieder in die Arme zu schließen.

Jasmin Göppel hat gemeinsam mit Sascha Siwy die Registrierungsaktion ins Leben gerufen und sagt rückblickend: „Ich bin immer noch überwältigt von den Zahlen, die wir alle gemeinsam geschafft haben. Dies alles sind für mich Zeichen, dass unsere Gesellschaft doch noch ein bisschen Menschlichkeit besitzt. Ein besonderer Dank gilt allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die im Vorfeld der Aktion und auch am Aktionstag selbst mit angepackt haben. Ein ganz großes Dankeschön geht an die Stadt Tamm um Bürgermeister Herrn Bernhard. Diese konnte die 501st StarWars Garrison für die Aktion gewinnen,“ berichtet Sascha Siwy und Jasmin Göppel ergänzt: „Auch Martin Cunow vom Verein "Und täglich grüßt das Murmeltier e.V." hat uns mit einer Tombola unterstützt hat und konnte uns 510 Euro übergeben.“

Die Registrierung selbst dauerte kaum 10 Minuten und erfolgte mit einer Blutabnahme. Die Gewebemerkmale werden nun in einem Labor analysiert und in wenigen Wochen für die weltweite Spendersuche zur Verfügung gestellt. Wenn die registrierten potenziellen Spender dann tatsächlich als Stammzellspender infrage kommen, werden sie von der DKMS informiert. Nach einer erneuten Blutabnahme, der exakten Bestimmung aller relevanten Werte und einem ausführlichen Gesundheitscheck, kann es dann zu einer Stammzellspende kommen.

Wichtig ist auch die finanzielle Unterstützung der Aktion, denn die Registrierung und Typisierung eines Spenders kostet die DKMS 40 Euro. Die Initiatoren vor Ort haben die Werbetrommel kräftig gerührt: So wurden zahlreiche Unternehmen mit der Bitte angeschrieben, die Registrierung finanziell zu unterstützen. Dank dieses Einsatzes und vieler privater Spenden konnten 17.715 Euro gesammelt werden. Ein großer Teil wurde beim Volker-Weiss-Gedächtnisturnier zusammengetragen. Die Initiatoren des Golfturniers spendeten eine Summe von über 12.000 Euro für die Aktion und unterstützen so ebenfalls den Kampf gegen Blutkrebs.

Damit konnten die Registrierungskosten der Aktion gedeckt werden, doch es gibt zahlreiche Aktionen, die nicht voll finanziert werden. Als gemeinnützige Gesellschaft ist die DKMS bei der Spenderneugewinnung auf Geldspenden angewiesen und freut sich über jeden weiteren gespendeten Euro der es möglich macht, die Merkmale der neuen Spender zu bestimmen.

#### **DKMS-Spendenkonto:**

**Kreissparkasse Tübingen**

**IBAN DE54 6415 0020 0000 2555 56**

**BIC SOLADES1TUB**

Wer am Aktionstag keine Zeit gefunden hat und nicht in Tamm war, kann sich über die Homepage der DKMS ein Registrierungsset nach Hause senden lassen. Weitere Informationen gibt es unter [www.dkms.de](http://www.dkms.de).

#### **Über die DKMS**

Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, die sich dem Kampf gegen Blutkrebs verschrieben hat. Sie wurde vor 25 Jahren in Deutschland von Dr. Peter Harf gegründet, dessen Ehefrau an den Folgen einer Leukämieerkrankung verstarb.

Heute ist die DKMS-Familie außer in Deutschland auch in den USA, in Polen, Spanien und in UK aktiv. Gemeinsam haben sie mehr als 6,4 Millionen Lebensspender registriert und die DKMS zu einer weltweit bedeutenden Organisation im Kampf gegen Blutkrebs gemacht. Über 600 DKMS-Mitarbeiter aus mehr als 20 Nationen setzen sich täglich dafür ein, jedem Blutkrebspatienten eine zweite Lebenschance zu ermöglichen.

**Folgen Sie uns auf [Twitter](#) und besuchen Sie unsere Website [dkms.de](http://dkms.de) und unseren Blog [dkms-insights.de](http://dkms-insights.de).**

